

Fecha: 23-04-2021 Visitas: 1.498 Favorabilidad: ☐ No Definida

Fuente: El Ranco Título: Simposio de Investigación Científica en Turismo analizará experiencias internacionales y abordará desafíos para el sector post-

pandemia.

Link: http://www.diarioelranco.cl/2021/04/23/simposio-de-investigacion-cientifica-en-turismo-analizara-experiencias-internacionales-y-

abordara-desafios-para-el-sector-post-pandemia/

Entre el lunes 26 y el miércoles 28 de abril se desarrollará el evento que reunirá de manera virtual a un centenar de investigadores de América Latina, Europa y el Caribe. 23 abril 2021. - Con la Conferencia Magistral "El Turismo Post Covid-19 en América Latina: ¿ Vino Viejo en Odres Nuevas? ", el académico de la Universidad Autónoma de Querétaro (México) Dr.

Daniel Hiernaux, inaugurará, el lunes 26 de abril, el Simposio Internacional de Investigación Científica en Turismo "Transformaciones del Turismo en Latinoamérica y el Caribe", que organiza la Universidad Austral de Chile, junto a la Red Latinoamericana de Investigación Turística (CLAIT) y la Sociedad de Investigadores en Turismo de Chile (Societur). El evento -que se extenderá por tres díascongregará de manera virtual a un centenar de investigadores que dialogarán sobre el turismo desde una mirada interdisciplinaria, tomando en cuenta el actual escenario de crisis y transformaciones. Según explicó el Director del Instituto de Turismo de Facea UACh y Presidente de Societur, Dr. Pablo Szmulewicz, "el Simposio será la antesala del Congreso Latinoamericano de Investigación en Turismo y el Congreso Nacional de Societur, programados para el año 2022.

Uno de nuestros objetivos en el contexto actual es reflexionar sobre la situación que experimenta el turismo en América Latina como consecuencia de la crisis de salud generada por el Covid-19 que impactó negativamente en el sistema económico, social y ambiental de los países receptores de estos flujos. Esto ha representado retos importantes para enfrentar esta crisis y ha abierto nuevas oportunidades para reorientar el modelo turístico y su recuperación". A ello, el director del Comité Organizador del Simposio, Dr.

Guillermo Pacheco, agregó que "si bien no es el único tema que se va a abordar porque el Simposio es transversal a otras investigaciones, será importante conocer qué se está haciendo en distintas partes de Latinoamérica y cuáles serán las tendencias y desafíos que vienen. Tenemos la oportunidad de repensar cómo se organiza la oferta turística en las comunidades receptoras y evaluar lo que se ha venido haciendo en cuanto a sustentabilidad, seguridad, etc.

Hay muchas brechas que resolver y es importante entender que este período debe ser de aprendizaje, para que cuando se pueda desarrollar normalmente el turismo, estén subsanados los errores y las problemáticas que teníamos antes". En cuanto a la programación del Simposio, el equipo organizador explicó que éste contempla un homenaje al arquitecto y Fundador de la Red CLAIT, Juan Carlos Mantero de la Universidad Nacional de Mar del Plata (Argentina), además de tres conferencias magistrales, a cargo del Dr. Daniel Hiernaux, la Dra. Suzana María de Conto de la Universidad de Caxias do Sul (Brasil), y la Dra.

Ampo Sancho Pérez, Catedrática del Instituto de Economía Internacional y Turismo de la Universidad de Valencia (España) quien inaugurará el año académico de la Escuela de Turismo de Facea UACh, con una reflexión sobre el turismo en la era post-pandémica.

Las mesas temáticas, en las que se distribuirán las ponencias presentadas por los investigadores participantes, estarán enfocadas a "Turismo, economía solidaria y desarrollo a escala humana"; "Reconversión de modelos de gobernanza de destinos turísticos"; "Turismo, revitalización de culturas e identidades"; "Sinergia entre turismo y conservación en áreas naturales protegidas"; "Cambios en la educación y formación en turismo"; "Turismo y conflictos territoriales"; y "Nuevas modalidades e innovación

en experiencias turísticas". Asimismo, se desarrollarán cuatro paneles en vivo y abiertos a la comunidad, los cuales estarán orientados a las temáticas "Ética y responsabilidad social en turismo"; "Vulnerabilidad y resiliencia de destinos turísticos"; "Participación de las comunidades locales en Turismo" y finalmente "Pandemia y Turismo". En relación con la participación de estudiantes y personas interesadas en las temáticas que se abordarán, desde el equipo se señaló que las inscripciones están abiertas hasta el viernes 23 de abril y los costos asociados van entre los \$12.000 (CLP) para estudiantes de pre y postgrado, hasta \$25.000 (CLP) para público general.

El formulario de inscripción puede encontrarse en el sitio web www.economicas.uach.cl Hasta la fecha ya hay 280 inscritos y más de 90 ponencias aceptadas desde países como Argentina, México, Brasil, Ecuador, Perú, Colombia, España, Portugal y Chile, entre otros. Los paneles abiertos a la comunidad, serán transmitidos por Facebook Live, a través de la cuenta "Simposio Internacional de Investigación Científica en Turismo". @ER